

Forums pour les joueurs

## Libération

Par Lupti34 Posté le 05/04/2025 à 12h08

Bonjour, après plusieurs rechutes je voudrais vraiment prendre les choses en mains.

Cela fait maintenant 2 ans que je joue et si on fait le bilan , j'ai passé mon temps à perdre, de l'argent, du temps , des points de vie.

Mon dernier cracage a eu lieu durant le mois de mars , j'ai bossé énormément pour pouvoir augmenter mon niveau de vie et entrevoir l'espoir de partir avec ma compagne en vacances cet été. J'ai repris le jeu au début du mois, quelques dizaines d'euros misé et paf 1200 euros de bénéfices en une journée. Et puis comme chaque joueur, cela n'a pas suffit , j'ai tout rejouer , remisé et à l'heure actuelle je devrais avoir 2000 euros sur mon compte dû à mon activité professionnelle ce mois ci. Résultat des courses , je suis à découvert de 600 euros et je n'ai pas l'argent nécessaire pour payer le loyer et mes factures.

Hier à été un jour vraiment compliqué pour moi, à la déprime de perdre et de réitéré le même processus et venu s'ajouter les idées noires. Heureusement que je suis fort psychologiquement et que je sais que j'ai encore pleins de belles choses à vivre mais parfois, j'ai juste envi de baisser les bras.

Aujourd'hui je reprend, pour une énième fois les choses en mains. Je me jure de ne plus toucher au casino en ligne.

Comme je l'ai dit c'est pas la première fois que j'essaie mais là je n'ai plus le choix, beaucoup trop de choses sont en jeu ( mon couple, mes proches, mon propre confort de vie et avenir)

Je vous propose donc de vous tenir informé de mon avancée dans l'abstinence et je renverrai un message au plus tard dans un mois , c'est à dire le 5 mai pour prouver à l'ensemble des joueurs, des proches que le changement definitif est possible même si cela prend du temps.

Bon courage à tout le monde et à très vite.

## 2 réponses

---

squall34 - 07/04/2025 à 11h38

J'aurai pu écrire ce message ...  
On est ensemble, force à toi.  
Le 5 mai sera la première pierre d'un nouveau départ.

Passe avant si tu te sens en difficulté.

Bon courage et merci pour ton récit

Lupi34 - 08/04/2025 à 06h57

Et oui malheureusement les expériences joueurs se suivent et se ressemblent. Je vois que t'as 34 dans ton pseudo , tu es de montpellier aussi ? Courage à toi également !